



schwarz-weiß

FOTOAUSSTELLUNG
der Fotofreunde Wiggensbach

19. Oktober bis 10. November 2013
Im WIZ (Wiggensbacher Informationszentrum)

schwarz-weiß

Die Fotofreunde Wiggensbach zeigen in ihrer aktuellen Ausstellung, wie vielfältig „Schwarz-Weiß“ sein kann. Die Umsetzung der farbigen Realität in Grauwerte mit den Extremen Schwarz und Weiß, das Zusammenspiel zwischen Licht und Schatten gibt den Bildern oft mehr Raum für Emotionen und Interpretationen. „Schwarz-Weiß“ war der Beginn allen fotografischen Schaffens. Auch heute gilt die Schwarz-Weiß-Fotografie in der Szene immer noch als die Königsklasse der Lichtbildkunst. Diese Rückbesinnung in technischer und gestalterischer Hinsicht auf die Grundlagen der Fotografie haben sich die Fotofreunde als Thema gestellt.

Die Fotoausstellung wird unterstützt von:



FOTOAUSSTELLUNG

vom 19. Oktober bis 10. November 2013

Im WIZ (Wiggensbacher Informationszentrum)
Kempter Straße 3, 87487 Wiggensbach

Öffnungszeiten:

Mo - Fr 10 - 12 Uhr
Sa / So 10 - 18 Uhr

Eintritt: 1,50 €

www.fotofreunde-wiggensbach.de

